

Trente millions d'amis soutient le centre de soins de la faune sauvage

Lu 614 fois



Le bébé hérisson fait l'objet de beaucoup de soins. Il reçoit notamment des compléments alimentaires. - Becasse Corinne

L'association Apus à puces prend en charge martinets et hérissons. Corinne Dantan, la responsable, aimerait également pouvoir accueillir des rapaces.

Le centre de soins de la faune sauvage Apus à puces, situé 12, rue Neuve, à Bazoches-les-Gallerandes, vient de recevoir une aide de 2.000 euros des mains de Trente millions d'amis. La structure créée en 2009 par Corinne Dantan va mettre cette subvention à profit en agrandissant l'infirmerie et en se dotant d'une volière « spéciale rapaces ». Aujourd'hui, Corinne est déjà en mesure de prendre sous son aile les hérissons et les martinets.

Environ 50 « patients »

Elle s'occupe seule d'une cinquantaine de « patients ». Une personne en contrat aidé vient l'épauler quelques heures par semaine. Un besoin de bénévoles se fait sentir mais, comme Corinne le précise, « il faut être très sérieux et motivé car s'occuper d'animaux sauvages n'est pas aisé. »

L'année dernière, environ 290 animaux ont tout de même été sauvés grâce au centre de soin. D'autres organismes lui viennent en aide ponctuellement. C'est le cas notamment de la Fondation Bardot et de la Fondation pour une Terre humaine. Sans ces aides, le centre ne pourrait pas survivre, estime la responsable.

Pratique. Plus d'informations sur <http://apus.apuces.45.free.fr>